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Gemeinsame Anfrage von Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen und SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0068/2022 )

Eingereicht am 10.01.2022 um 12:35 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Zustand und Planungen City-Radring

Der Rat hat mit der Drucksache 1307/2020 die Stadt beauftragt, 12 Velorouten zu planen. 
Die Stadt hat mit der Planung der ersten Velorouten bereits begonnen. Alle Velorouten 
führen im Stadtbezirk Mitte auf den bereits existierenden City-Radring, im ADFC Konzept 
auch als Velorouten 1 bezeichnet, zusammen. Daher ist der City-Radring für die 
Anbindungen der Velorouten essentiell. Außerdem ist der City-Radring wesentlich um den 
Fahrradverkehr um die Fußgänger*innenzone in Mitte herum zu führen.

Leider ist der City-Radring in einem schlechten Zustand und weist neben zu wenig 
Markierungen, auch an mehreren Stellen schlecht geregelte Nutzungskonflikte mit 
Fußgänger*innen bzw. dem motorisierten Individualverkehr auf.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
1. Ist im Rahmen der Veloroutenplanung eine neue Führung des City-Radrings 

geplant?
2. Sind bereits Baumaßnahmen geplant, um die Situation des City-Radrings zu 

verbessern?
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